
 

●ホームページ http://sawako-aizaki.com 

●ブログ https://sawako-aizaki.hatenablog.com/ 

●Facebook https://ja-jp.facebook.com/sawako.aizaki 

●ツイッター ●インスタグラム 

 

●1973年3月生 ●親和女子高校 ●奈良教育大学 ● 〃 大学院（政治学ゼミ） ●ＯＲＩＸブルーウエーブ マスコットガール 

●地元ケーブルテレビ(現：ベイコム)アナウンサー ●第１２代兵庫県広報専門員  

●伊丹市議会議員（３期） ●第６１代 伊丹市議会議長 ●阪神市議会議長会 会長 ●兵庫県議会議員（1期目） 

●ローカルマニフェスト推進連盟 共同代表 ●出産議員ネットワーク  関西代表 ●第11回マニフェスト大賞優秀賞 受賞 

〇小学校・中学校（社会）・高校（地理歴史）教員免許 ○家族：夫・長女(中2)・次女(小4)  

相崎佐和子 検索 

 会派で知事に、来年度予算について９分野２０１項目

を申し入れ。私から「業務のデジタル推進化」「教職員の

相談体制の充実」を

口頭で補足。デジタル

化は推進中との答弁

あり。 

 阪神北エリア選出の会派メンバーで、阪神北県民局に

来年度予算の申し入れ。私か

ら「地域医療における県の下

支え」「河川管理の充実」など

を口頭で補足。特に地域医療

は県のサポートがカギ。 

 全国最大の政策コンテスト「マニフェスト

大賞」を今年も開催（相崎は実行委員会

メンバー）。2619件の中からグランプリの

政策を決定。受賞政策のプレゼンテーショ

ン大会も実施し（司会担当）、優秀な政策

の数々を学ぶ。善政競争を広めたい。 

 近畿の府県議会議員が集まる研修会「近畿６府県議

員交流フォーラム」＠和歌山県議会に参加。「議会の監

視機能の強化と活性化」を学

ぶ。議会選出監査、決算審議の

あり方など、検討のヒントを得る。 

 双方向の会話ができる茶話会。兵

庫県財政の改善、介護現場の実態

など様々にご意見をいただく。現職教

員さんが学校現場の実態と改善点を

聴かせてくださったのも感激。 

 伊丹市幹部（市長や教育長）と県議会議員（伊丹市選

出）の懇談会。地域医療、教育、伊丹空港など、様々に

意見を交換。懇談

内容を踏まえ、市

と県との連携を深

める決意。 

 顧問を務める「兵庫県みどり公社」（森林の育成整備・

農業の支援などに取り組む県の外

郭団体）で、楽農センター（神戸市

西区）と森林再造林現場（宍粟

市）へ。この分野は県で施策を展

開する必要性があると再認識。 

 現職議員で出産を経験した女性議員が集まる「出産

議員ネットワーク」（相崎は関西ブロック代表）の研修会

を参議院議員会館にて開催。当会が調査したアンケー

ト結果「男性議員育休取得率約３％」は、話題になりＮＨ

Ｋ全国ニュースや

新聞などで報道。 


